

Les Tamouls de Suisse s'organisent

LT 30.3.2010

Les Tamouls de Suisse ont élu dimanche pour la première fois un Conseil du peuple. Composé de trente personnes de différents cantons, dont six femmes, ce parlement va encourager l'intégration et la création d'un Etat indépendant au Sri Lanka par des moyens pacifiques. L'idée a été lancée par de jeunes Tamouls et soutenue par des organisations tamoules de toute la Suisse, a indiqué lundi Sananth Varathalingam, un secundo de 22 ans. Cet organe faitier compte également un Suisse et une Suissesse sans racines tamoules, a précisé l'organisation Tamil Election Switzerland. (ATS)